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Solicita estudo de viabilidade para 

asfaltamento de área localizada junto à 

Sociedade Grêmio Esportivo Araripe. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao 

Poder Executivo, Pedido de Providências, para que este através da 
secretaria competente, providencie estudo de viabilidade para asfaltamento 

da área localizada junto à frente da sede da Sociedade Grêmio Esportivo 
Araripe, Linha Araripe. 

Tal pedido é feito por moradores daquela localidade e se faz justificado pela 

importância da Sociedade para a comunidade. Naquela sede realizam-se 
diversas atividades inerentes à coletividade, comprovando sua utilidade ao 
bem comum. Cabe ressaltar que diversas sociedades do interior do 

município já recebendo asfalto em suas frentes, fato que tem levado 
qualidade aos eventos. Outro aspecto a ser mencionado é a questão da 

localização ser junto à RS235. A pavimentação daquele estacionamento vai 
proporcionar mais segurança aos motoristas que por algum motivo 
precisem estacionar, visto que esta rodovia tem poucos pontos com 

acostamento. 

Câmara Municipal de Gramado 27 de Abril de 2015. 
  

 

 

_________________ 

João Teixeira 
Vereador PMDB 

  

 

 


